
右田宏会長 就任ご挨拶 

 

このたび、新しく会長に就任いたしました右田宏です。私は副会長の職に長く就いて

いましたが、これからは、皆様のご協力、ご支援を得て関東江津会の運営に当たりたい

と思います。 

 

私は、桜江町川戸の生まれ育ちで、旧江陵中学校卒業生（昭和 34 年 3 月）です。江津

市のホームページによると、旧桜江町の３中学校を統合した桜江中学校の在校生はなん

と 51 名（令和３年５月）で、私の同期卒業生は江陵中だけでも 110 数名であったのに比

べると、まさに驚くべき人数です。また、江津高校、江津工業高校の卒業生の進路をそ

れぞれのホームページでみると、進学先、就職先とも県内、中国地方が主で、殆どは関

西以西の西日本地域です。 

こうしたことから考えますと、会員の新規参入を期待するのは大変難しい状況と思わ

れます。もちろん関東地区に既に居住されていて、まだ当会にご参加いただいていない

方々へのお誘いは続けるとしても、当会の活動は現在の会員の皆様を中心に考えて行っ

ていくことが望ましい方向と思われます。 

 

石見の日本海沿いの地、そしてその海にそそぐ江の川沿いの地に生まれ育ち、長じて

遠く関東の地に暮らす者同士、それぞれの思い出話に花を咲かせ、また懐かしき江津の

新たに変わりゆく様子を見聞きし、故郷の今に想いを馳せる、そのような活動を軸とし

て、会員相互の親睦や江津市との人的、物的交流を図っていくという方向で運営をして



いきたいと考えています。 

 

会員の皆様のご意見、ご要望をぜひ私及び事務局にお寄せいただきますようお願いし

ます。皆でつくる関東江津会の活動、ということで運営をしていきたいと考えています。

会員の皆様のご支援、ご協力を切にお願いしまして、就任のあいさつといたします。 

 


